
Histoire d'un henneton.

Numéro d'inventaire : 1980.00025.12

Type de document : image imprimée

Éditeur : Vagné (M.) et Cie (Pont-à-Mousson)

Imprimeur : Vagné (M.) et Cie

Date de création : 1910 (vers)

Description : Planche de 20 images (59 x 50) en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 398 mm ; largeur : 271 mm

Notes : Histoire de Paul, un méchant garçon qui est puni par une fée pour avoir fait du mal à des animaux. L'enfant obtient le pardon de la fée et promet de mieux se comporter à l'avenir.

Mots-clés : Images de Pont à Mousson

Les mythes de l'enfance, l'enfant roi, l'enfant canaille, l'enfant prodige, etc.

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE NOUVELLE



Paul était un méchant petit garçon qui ne se plaisait qu'à faire du mal aux animaux.

HISTOIRE D'UN HANNETON



Il faisait des cages de liège, puis il enfermait les mouches et les abeilles pour les laisser périr.



Quand il pouvait dénicher un nid, il prenait les petits oiseaux et leur arrachait les plumes.

PLANCHE N° 119.



Mais un jour qu'il faisait du mal à un henneton, une fée lui apparut tout à coup.



Petit mauvais sujet, que faire du mal ainsi aux insectes? Et pour le punir, elle le changea lui-même en henneton.



Ainsi transformé, la fée lui prédit toutes sortes de malheurs et disparaît.



L'oiseau à qui Paul avait arraché les plumes le reconnaît; tu n'es pas digne de porter ce costume, lui dit-il, en le faisant rouler à terre.



Tombé sur le dos et moitié meurtri, notre henneton reçoit un coup de pied d'un passant qui le laisse pour mort.



Quand il se releva, il boitait si fort qu'il eut de la peine à se garer d'une grosse voiture qui fut l'écraser.



Sur sa route, il rencontra un henneton à qui il livra une terrible bataille.



Mais quand il voulut se reposer, il fut mal accueilli dans sa nombreuse famille.



Un écolier, muni d'un grand sac, alla le remplir de ces insectes, notre henneton fut prisonnier à son tour.



Puis, l'écolier alla vendre ses hennetons dans la ville.



Il fut vendu à un collégien qui, le trouvant si gros, lui offrit dix centimes.



Le collégien s'en amusa beaucoup et lui apprit les armes, notre henneton s'en acquit fort bien.



Notre henneton s'échappa et se réfugia dans un théâtre où il se cache derrière les rideaux.



Le chef d'orchestre, en se levant, le jeta dans une de ses pantoufles; il ouvrit sa fenêtre et lui donna la clef des champs.



Il allait rentrer dans la maison, quand il reçut un seau d'eau bouillante sur le dos et fut à moitié grillé.



Le lendemain, il rencontra la fée à qui il conta ses malheurs; celle-ci, lui faisant promettre d'être moins cruel, lui rendit sa première forme.



Aussitôt, Paul se jeta à ses genoux, en la remerciant et lui promit bien de n'être plus si méchant envers les animaux; la bonne fée lui pardonna et le rendit à ses parents.

